



# Colegio Científico Montessori

**Estudiante:** *Kimberly Karina*

*Guarcax Cumatz*

**Catedratico:** *Eliezer López*

**Materia:** *Ciencias Sociales y Formación Ciudadana 5*

**Tema:** *Derechos Laborales Centroamericanos*

**Grado:** *5to Bachillerato*

**Carrera:** *Bachillerato en ciencias y letras con orientación  
en computación*



## PROTAGONISTAS DE LA EDUCACIÓN

Había cuatro alumnos que están en un nuevo colegio, con una educación nueva y nuevas motivaciones. Sus perspectivas del colegio eran las siguientes: Comprueban que es un colegio que practica la democracia, donde se toman en cuenta a los alumnos como verdaderos agentes de cambio, que permite conectar a los alumnos, por separados que estén, que den a conocer otras culturas y que practiquen el respeto y la tolerancia.

Era un colegio que ayuda a desarrollar el potencial, las habilidades y talentos de los alumnos, que celebraban la diversidad y la ve como riqueza. Un colegio donde aprenden a pensar críticamente, reflexionar por primera vez. Porque hay muchos colegios o escuelas que solo enseñan al alumno como cumplir órdenes y seguir instrucciones o pensar lo que otras personas ya habían pensado por ellos.

Un colegio que se tenga igualdad y práctica de valores, donde la educación no sea un límite para el estudiante sino un espacio sin límites ni fronteras. Que las evaluaciones no se tomen como el ejercicio de repetir las fechas y datos aprendidos, sino como el reflejo de un proceso de aprendizaje progresivo a partir de la comprensión. Donde los alumnos aprenden a evaluarse y a corregir errores, a buscar ayuda y no quedarse con la duda.

Un colegio donde los padres de familia participen y construyen desde el hogar, apoyando los proyectos y a los maestros. Porque los padres y los profesores portan un papel esencial en la educación. Los padres que animen y ayuden en la educación de sus hijos, son padres que fomentan el deseo de aprender, de descubrir y de compartir.

Cuando hay errores o cuando ocurre un fracaso escolar es el momento de que cada quien se responsabilice del papel que le toca desempeñar en el proceso de enseñanza y aprender.

Como personas somos curiosos por naturaleza, pero las técnicas que se utilizan hasta ahora necesitan renovarse, porque hoy ha resultado insuficiente para motivar a los estudiantes. La mejor combinación es la de tener pasión por aprender y disponer de un contenido atractivo que aumente esta pasión. También en el sistema educativo se debería implementar no solo como actuar en el mundo real, sino también en el mundo virtual, porque es allí donde ellos se forman y se desarrollan.

Las TIC's ayudan a mejorar los procesos educativos. Porque la educación ayuda a hacer un mundo mejor y vivir con más facilidad. Algunos ejemplos de esto son los siguientes:

1. El tener internet es una gran biblioteca virtual que está abierta las 24 horas al día y los 365 días del año.
2. El material para el estudio puede ser gráfico, imágenes, audio, etc.
3. El conocimiento e información está muy cerca, a un precio muy bajo o gratis.
4. Compartir multiplica nuestras posibilidades. No solo permite realizar proyectos más innovadores, y aumentar nuestras capacidades.
5. Se puede trabajar por proyectos, pensar, mezclar conocimientos. Encontrar aplicaciones prácticas de aprendizaje, así el aprendizaje es más significativo. Porque

siempre se aprende algo nuevo y sin necesidad de memorizar, porque se tiene el talento y la motivación de hacerlo.

Porque somos aprendices. Lo importantes es alcanzar el máximo potencial del internet para que nos ayude en el proceso de aprendizaje. Que nos ayude a aprender a expresarnos cada vez mejor, con más recurso, para comunicarnos oralmente o por escrito. Debemos saber hablar y escuchar, al escuchar aprendemos, adquirimos conocimientos y mejoramos las relaciones con los otros. Escuchar de manera activa y asertiva.

El maestro es clave en la participación del desarrollo del proyecto personal del alumno. Que el profesor haga sus clases y sus enseñanzas con creatividad y dinámicas. Cuando el estudiante quiera elegir una carrera universitaria que lo elija porque le gusta, así tendrá vocación por lo que hace y ayudara de mejor manera la sociedad o a las personas.

